

Síntesis Internacional



**ALEMANIA**

Berlín, Oct. (AP). El jefe del Partido Comunista de Alemania Oriental Egon Krenz se dirige hoy a Moscú para discutir propuestas de reformas con el arquitecto de la Perestroika, el presidente soviético Mikhail S. Gorbachev. (Inf. en Pág. 36).

**HONDURAS**

Tegucigalpa, Oct. (DPA). La Contra nicaragüense manifestó que respetará el cese del fuego que mantienen con los sandinistas, pero anunciaron que pusieron en estado de alerta a unos cuatro mil efectivos internados en Nicaragua ante la pretensión del presidente nicaragüense, Daniel Ortega, de reanudar las hostilidades militares entre las dos fuerzas de combate. (Inf. en Pág. 37).

**COSTA RICA**

San José, Oct. (AP). El presidente Oscar Arias pidió hoy a los presidentes de los Estados Unidos, George Bush y de la Unión Soviética, Mikhail Gorbachev que analicen la situación centroamericana en la próxima reunión que sostendrán en el Mediterráneo e hizo un dramático llamado para evitar la reanudación de la guerra en Nicaragua. (Inf. en Pág. 38).

**PANAMA**

Ciudad de Panamá, Oct. (DPA). Un segundo incidente entre las tropas del Comando Sur de EE.UU. y las autoridades panameñas se registró hoy en la población de la Chorrera, distante 33 kilómetros de la capital panameña. (Inf. en Pág. 45).

**Reconstrucción de Polonia Demanda Walesa**

Gdansk, Polonia, Oct. 31 (AP). El líder de Solidaridad, Lech Walesa, pidió a unos 1,500 partidarios que dejarán de protestar contra la implantación del mercado libre en Polonia, con sus dolorosos aumentos de precio, y comenzarán la reconstrucción del país a través del trabajo y la iniciativa comercial.

Todo depende de vosotros más que en ningún otro período de los últimos 45 años, dijo el líder de Solidaridad refiriéndose a las medidas del gobierno polaco dirigidas a terminar con el control del gobierno sobre la economía e introducir un sistema de empresa libre.

Polonia está abierta y preparada para las reformas, dijo ayer Walesa en

respuesta a las preguntas de los periodistas occidentales y polacos.

**Comunistas se marcharon**

Hay una gran cosecha, pero faltan los cosecheros, dijo metafóricamente. ¿Quién tiene que hacerlo? Los comunistas perdieron las elecciones y se marcharon. Polonia será como ustedes la hagan u otros vendrán y la harán por ustedes.

Walesa mencionó un creciente desacuerdo entre nosotros, a raíz de las críticas a Solidaridad por dejar atrás su programa de 1980 cuando luchaba por salarios más altos y precios más bajos.

Pero Walesa dijo a la multitud que no había posibilidad de volver atrás



**Walesa líder sindical**

somos 10 años más viejos y hay nuevas realidades, dijo.

Ustedes querían vivir en Europa y querían tener lo que Europa y el resto del mundo tienen, dijo. Ahora hemos comenzado a construirlo.



**DESAFIA CRISIS.** Londres, Oct. 31 (Reuter). La primera ministra, Margaret Thatcher, se encuentra desafiando la mayor crisis política en sus diez años de gobierno.

**Ministra inglesa no da señales de claudicación**

Londres, Oct. 31 (Reuter). La primera ministra, apodada "La Dama de Hierro", afronta la mayor crisis de su carrera política, pero no muestra señales de claudicar.

La sorpresiva renuncia del Ministro de Finanzas Nigel Lawson, ocurrida la semana pasada, y una creciente aversión que se advierte en los británicos hacia su estilo autocrático de conducción, hicieron que la popularidad de Margaret Thatcher se desplomara en las encuestas.

El descontento se está propagando entre los hasta ahora dóciles adictos al conservadorismo contra sus modales cada vez más compulsivos,

que en ocasiones llevaron a la Thatcher a usar el mayestático "Nosotros".

Lawson se quejó de interferencias por parte del asesor económico de la primera ministra, Alan Walters —quien ahora también renunció— especialmente en lo relacionado con el ingreso británico al mecanismo cambiario de la Comunidad Europea.

Thatcher se opuso rotundamente al ingreso en el Sistema Monetario Europeo (SME), hasta que se satisfagan los requisitos que ella misma expuso, aunque varios de sus ministros no exhibieron tanta intransigencia.

La conducción firme del gobierno de que hizo gala la Thatcher, sumada a los recuerdos de la desbocada inflación e insatisfacción con el predominio de los sindicatos, le permitieron arrollar al opositor Partido Laborista en tres sucesivas elecciones generales.

La prosperidad económica que floreció en 1987, bajo la cual las tasas de interés descendieron hasta un nueve por ciento, le permitieron consolidar el control del poder.

Una compulsión realizada por la BBC, dijo que el 52 por ciento de los encuestados opinó que Thatcher debiera renunciar inmediatamente.

**Cae bomba de 220 kilos sobre un crucero de EU**

Washington, Oct. 31 (AP). Un avión de la marina estadounidense accidentalmente dejó caer una bomba de 220 kilos sobre el crucero "USS Reeves" durante maniobras en el Océano Índico hoy, hiriendo a cinco marinos y causando un agujero de más de un metro en la cubierta, informó la marina norteamericana.

La bomba, que estalló al impactar el crucero, produjo un incendio que fue extinguido en poco tiempo, dijo el teniente Bruce Cole, un vocero de la marina en el Pentágono. El incidente ocurrió a las 9:06 p.m. hora local.

Los cinco marinos recibieron lesiones leves y no hubo necesidad de atención médica adicional, dijo Cole.

El crucero se encontraba a unos 50 kilómetros de la isla Diego García en el Océano Índico.

Aunque la bomba dejó un agujero en la cubierta, no causó daños al casco de la nave, dijo Cole.

Al avión, un hornet F-A-18, para un tripulante, había despegado del portaaviones Midway, al que regresó después del incidente, informó el vocero.



**Crucero impactado por bomba**